



四月十一日…百十五人の元気な新入生が仲間入り

去る四月十一日に百十五人の新入生の入学式を挙行しました。新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、本年度も在校生やご来賓の参加を制限する中での実施となりました。しかし、新入生は緊張しながらも、しっかりとした顔つきで入学式に参加していました。

式辞の中でこんな小学生に育ってほしいという願いを込めて、二つのことを約束しましょうと話しましたので、ここに紹介します。このことは、四月八日の始業式で、二年生から六年生の子供たちにも同じような内容の話をしています。

一つ目は、「あいさつとお返事が上手な一年生」になることです。朝、お友達・先生・地域の方に出会ったとき、どんなごあいさつをしますか？「おはようございます」ですね。お家でも、「行ってきます」、「ただいま」、「おやすみなさい」などの言葉もありませんか。上手に言えるように頑張りましょう。

二つ目は、「自分のこと、相手のことを大切にすること」です。学校には、いろいろな人がいます。身体が大きい人、めがねをかけている人、絵を描くのが得意な人、歌を歌うのが得意な人、みんな違います。違って当たり前なんです。そんな人たちが集まって、勉強や生活をするためには、自分のことと同じように、相手のことを大切にすることが必要だと思います。

新型コロナウイルス感染拡大防止について

ご理解とご協力を！

新型コロナウイルス感染症が拡大し始めてから三度目の四月を迎えています。しかしながら、未だに予断を許さない状況が続いています。

本年度も子供たちに体験させたい様々な学習内容や行事等も予定していますが、しばらくは昨年度に引き続き、中止、延期、制限をしながらの実施等の変更を余儀なくされることも予想されます。

このことについては、ぜひご理解をお願いしますとともに、感染者等に対する偏見や



入学式の一場面／参加する態度も、返事も立派でした。

差別の防止にご協力いただくとともに、ゴールデンウィークの期間においても、感染拡大に十分注意して生活いただきますようお願いいたします。

家庭訪問への協力

ありがとうございました。

本年度も、極力、三密にならないように配慮しながら、家庭訪問を実施させていただきます。短い時間でしたが、これを機会に担任との連携体制を強くしていただきますようお願いいたします。

令和四年度本渡北小職員 よろしくお願ひします。

Table with 4 columns: Role (役職・担当), Name (氏名), Role (役職・担当), Name (氏名). Lists school staff members and their positions.

電話での相談窓口について (天草関係のみ、熊本県などの窓口の詳細は別紙参照)

子供たちの困りごと、保護者の皆様のお悩みに対応する電話での相談窓口があります。
<主な窓口> 天草市子育て支援課子ども相談係 22-0404
天草市学校教育課相談専用電話 (ほっとすぺーす) 23-4991
天草教育事務所相談窓口 22-4127

